

KIM

Bhabinkamtibmas Desa Ujunggenteng Lakukan DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jul 22, 2023 - 13:27



Giat Bhabin Polsek Ciracap Res S

Bhabinkamtibmas Desa Ujunggenteng Lakukan DDS

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Pada Sabtu pagi, Aiptu Tonjaya, Bhabinkamtibmas Desa Ujunggenteng, Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga di Desa Ujunggenteng. Dalam giat yang berlangsung di tengah sambutan hangat masyarakat, Aiptu Tonjaya menyampaikan Program "Aa Dede" yang melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi.

"Kami merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Program 'Aa Dede' mencerminkan komitmen polisi untuk melayani dan melindungi masyarakat dengan baik," ujar salah seorang warga, Bapak Ali.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Tonjaya memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya menjaga kamtibmas. Selain menerima keluhan terkait harkamtibmas dan gukamtibmas, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan dan pengetahuan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Kami mengajak warga agar lebih proaktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal dengan cara ronda bergilir, terutama pada saat malam hari. Hal ini dapat membantu mencegah potensi kejahatan," jelas Aiptu Tonjaya.

Ibu Siti, warga Desa Ujunggenteng, menyambut baik ajakan dari Bhabinkamtibmas. Beliau menyatakan, "Kami akan mengikuti ajakan tersebut dan berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan kami. Kami juga berterima kasih atas sosialisasi tentang TPPO, ini penting untuk keamanan kita semua."

Dalam giat DDS tersebut, Aiptu Tonjaya juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemukan potensi gangguan kamtibmas. Hal ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara masyarakat dan polisi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kapolsek Ciracap menyambut baik giat DDS yang dilakukan oleh Aiptu Tonjaya. Beliau berharap kegiatan ini dapat terus ditingkatkan, sehingga komunikasi antara polisi dan masyarakat semakin baik, dan upaya bersama dalam menjaga kamtibmas dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan Sukabumi yang aman dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.